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KEDIRI - Ratusan atlet dari Kontingen Kabupaten Kediri diberangkatkan untuk
mengikuti Pekan Olahraga Pemerintah Provinsi (Porprov) Jawa Timur ke-VII.
Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana menititipkan pesan supaya para atlet
Kabupaten Kediri bisa menorehkan prestasi maksimal.

Pesan ini disampaikan langsung oleh Ketua Umum Komite Olahraga Nasional



Indonesia (KONI) Kabupaten Kediri, Dedi Kurniawan usai memberangkatkan atlet
Kabupaten Kediri untuk mengikuti Porprov, Rabu 15 Juni 2022. 

“Bahwa, Mas Dhito (sapaan akrab Bupati Hanindhito) nitip (atlet) olah raga
Kabupaten Kediri supaya bisa maju ke kancah nasional dan internasional,”
katanya. 

Menyikapi pesan Mas Dhito ini, Dedi mengungkapkan KONI Kabupaten Kediri
menargetkan bisa masuk 10 besar untuk keseluruhan cabor dengan perolehan
22 medali emas 15 perak dan 15 perunggu.

Dari cabor yang ada pihaknya memprioritaskan 3 cabor yang digadang akan bisa
mengantongi medali emas. Yakni cabor tarung derajat, aeromodelling dan
renang. 

Dedi menambahkan, pihaknya juga telah mengusulkan pada Mas Dhito
mengenai bonus bagi atlet-atlet yang mampu membawa medali emas di ajang 2
tahunan ini. 

“Bonus yang kami ajukan untuk medali emas 20 Juta bagi perorangan, untuk
beregu target kami kalau medali emas bisa (dapatkan) 100 juta,” terang Dedi.

Untuk mencapai target tersebut, dalam persiapannya menjelang Porprov yang
diadakan pada  25 Juni hingga 3 Juli 2022 mendatang, pihaknya telah melakukan
seleksi atlet sejak Januari lalu dengan Sport Science dan parameter. 

Adapun Kontingen Kabupaten Kediri yang dikirimkan ke Porprov yang akan
dihelat di Jember, Lumajang, Bondowoso,  dan Situbondo ini sebanyak 24 cabor
dengan 199 atlet, 49 pelatih dan official serta 18 Official non kampus. 

Terpisah, salah satu atlet basket, Herlin Pirena Kristiani mengaku telah siap
untuk berlaga di kejuaraan tingkat provinsi tersebut. Dirinya mengaku telah
menambah intensitas latihan serta daya tahan fisiknya. 

“Seminggu tim (basket Kabupaten Kediri) 5 kali latihan. Saya sendiri setiap pagi
juga jogging, shit up dan pull up untuk meningkatkan fisik,” kata atlet dari Kelud
Motor Wates ini.

Herlin berharap kedepannya Mas Dhito terus memperhatikan dan mengayomi
atlet-atlet Kabupaten Kediri agar lebih semangat dan berprestasi. (adv kominfo) 


